

1948 - 2018
Faire vivre la solidarité !
Refuser l'injustifiable !
Le monde culturel s'engage
et nous interpelle



Dominique Ziegler

auteur et metteur en scène

Mercredi 17 octobre à 19h00

Buvette de la salle communale

Place Perdtemps

Nyon

Le régime d'apartheid en Afrique du Sud a pris fin lorsque la société civile s'est engagée fermement aux côtés des victimes. En 2002, l'élan de cette victoire a amené **Mgr Desmond Tutu**, Prix Nobel de la Paix, à renouveler un appel au boycott pour mettre fin au régime d'apartheid subi par les Palestiniens. En 2004, des centaines d'ONG palestiniennes ont repris cet appel, diffusé dans le monde entier à travers les réseaux de solidarité.

Depuis lors, partout dans le monde, la société civile a répondu en organisant de larges campagnes de boycott visant les produits agricoles issus des colonies implantées dans les Territoires Occupés et dénonçant la tenue d'évènements culturels organisés par l'Etat d'Israël. Refusant de se taire, au-delà des pressions et des amalgames tendant à les discréditer, des intellectuels, des artistes, des sportifs brisent le silence, manifestent leur opposition et s'engagent contre la politique d'apartheid menée par le gouvernement israélien.

Dominique Ziegler, auteur et metteur en scène à l'écoute du monde, s'engage avec des centaines d'artistes pour refuser que l'Etat d'Israël impose une occupation qui prive le peuple palestinien de sa terre et de ses droits.

Organisation :

